

On s'organise pour la Paix en Orient

L'accord complet des Alliés semble réalisé

L'accord complet entre les Alliés semble réalisé pour le règlement de la question d'Orient et l'on peut espérer que la Conférence de Lausanne s'ouvrira dans le plus bref délai et sous les meilleures auspices. Il était temps. Les négociations n'avaient pu jusqu'ici aboutir à un accord définitif. Les Alliés ont eu l'air de ne pas vouloir se rencontrer, et nous avons dû hier, se trouver devant un ensemble de décisions émanant de nations indirectement intéressées, car pour eux, il y a surtout un vainqueur, leur pays et celui-ci veut discuter des conditions de la paix qui lui a été demandée. D'autre part, armée d'un vil désir de la paix, la Turquie redoute toute chose qui puisse compromettre la prompte réalisation, notamment des désordres, excès, etc., auxquels pourraient se livrer certains de ses sujets, énervés par les récentes victoires de leur pays.

Les étrangers commencent à évacuer Constantinople

Constantinople, 15. — Les hauts commissaires ont décidé de réserver l'éventuelle proclamation de l'état de siège pour les seuls cas extrêmes, et de garder entre temps une attitude énergique et conciliante, afin de sauvegarder le prestige des puissances et d'éviter les incidents dangereux.

Les étrangers commencent à évacuer Constantinople

Constantinople, 15. — D'après des informations de source anglaise, un convoi français auquel est annexé un convoi anglais, aurait été évacué par les Kémalistes et les secours seraient sous de mauvais traitements. Une des filles serait morte des suites de brutalités qu'elle avait subies.

Le mémorandum anglais a été remis à M. Poincaré

Paris, 15. — Le mémorandum britannique a été remis ce matin à M. Poincaré, qui s'est entretenu ensuite avec lord Hardinge, ambassadeur de Grande-Bretagne, à Paris. Dans ce mémorandum, le ministre des Affaires étrangères demande à la France sa façon de voir et en même temps donne la sienne sur certains points relatifs à Mossoul, à la Syrie, à la Mésopotamie, au plébiscite dans les pays arabes et dans la Thrace occidentale, en un mot à tous les points roulevés par les Kémalistes depuis l'accord de Wiesbaden.

Une autre partie du mémorandum a trait aux capitulations, qu'elles se rapportent aux questions d'ordre économique ou à celles d'ordre juridique. Il s'agit de savoir comment l'on se mettra d'accord sur le nouveau statut, qui prendrait, dans certains cas, la place de l'ancien, sur les questions des douanes, des postes, des ports, du régime des étrangers par exemple, et aussi sur le régime des tribunaux, auxquels ressortissent sous les capitulations, les différentes nationalités habitant ou séjournant à Constantinople.

Des délégués turcs arrivés à Paris

Paris, 15. — Ismet pacha et Ferid-Bey, ministre d'Angora à Paris, sont arrivés ce matin à 6 h. 30, venant de Lausanne, à Paris.

L'entrevue d'Ismet Pacha avec M. Poincaré

Paris, 15. — L'entrevue d'Ismet Pacha avec M. Poincaré a eu le caractère d'une visite de courtoisie cordiale. Elle a été très brève et n'a été que l'occasion pour le chef de la délégation turque d'entendre le Français. Le plénipotentiaire Ottoman a insisté sur les inconvénients que présenterait un nouvel ajournement. Ismet Pacha n'aura pas de nouvel entretien avec M. Poincaré. Il se retirera probablement demain soir pour Lausanne.

Le départ pour Lausanne des hauts commissaires

Paris, 15. — Demain jeudi aura lieu le départ pour Lausanne des hauts commissaires anglais et italiens. Ils se rendront à la conférence, sir Horace Rumbold représentera l'Angleterre et le marquis Garroni, l'Italie. L'amiral Bristol a été désigné comme observateur adjoint des Etats-Unis.

Lire en quatrième page : Les Mystères de Paris

FEUILLETON DU 17 NOVEMBRE. — N° 42

FILM GAUMONT

LE FILS DU FLIBUSTIER

Grand Ciné-Roman

Louis FEUILLADE

ADAPTÉ PAR PAUL CARTOUX

SIXIEME EPISODE

La Mission d'un Fils

Quand ils arrivèrent, ils furent reçus par le valet de chambre, ou l'excellent Pacoulin, qui prenait au sérieux ses fonctions de secrétaire de Jacques Malestan, était venu s'installer dans la maison. Une chambre lui avait été réservée. Ah ! qu'il était devenu élégant ce brave garçon depuis qu'il avait une mission importante à remplir. Il était revêtu d'un complet gris fer qui n'avait pas été précisément taillé pour lui, mais qui lui donnait une ampleur « à l'italienne », et pour l'ornement de quelque fantaisie, il avait mis dans la poche gauche un éternel mouchoir de dentelle, raide comme un bois, qu'il caressait de temps en temps, moins pour le plaisir de ses doigts que pour faire remarquer à ceux qui n'y eussent point pris garde, qu'il savait par un signe distinctif, témoigner de sa distinction.

Quand le docteur l'aperçut, assez confortablement installé dans un fauteuil, et peu soucieux de l'étiquette, il ne put s'empêcher de manifester quelque étonnement.

La politique allemande traverse une crise aiguë

Le ministère Wirth a démissionné et la dissolution du Reichstag est possible

L'Allemagne se trouve maintenant en pleine crise politique. Nous annonçons hier que M. Wirth avait décidé de démissionner ; c'est un fait accompli maintenant. La démission du Chancelier a été remise par lui au Président Ebert, qui l'a acceptée.

Le président du Reich n'a pas chargé M. Wirth de la formation du nouveau cabinet. On prétend que M. Ebert, depuis un certain temps, était en désaccord avec M. Wirth, dont il n'approuvait pas l'attitude d'inertie.

Comment serait constitué le nouveau Cabinet

Berlin, 15. — On envisage, dans la crise actuelle quatre éventualités possibles :

1° Un essai pour gouverner avec l'ancienne coalition, mais en s'adressant à des hommes nouveaux. Le chancelier Wirth, qui s'était engagé à fond sur la question de la grande coalition, ne saurait plus être le chef de ce cabinet.

2° Un gouvernement, formé uniquement par les partis bourgeois. Cette solution ne paraît pas vraisemblable, parce qu'un pareil gouvernement serait combattu à outrance par les socialistes ;

3° Le chancelier Wirth essaierait de former un cabinet avec des socialistes n'ayant pas une couleur politique bien prononcée ;

4° Il se formerait une coalition gouvernementale composée uniquement du centre et des socialistes. C'est, du moins, la conception que M. Hermès avait défendue ces jours-ci.

En tout cas, le choix du Président Ebert ne sera pas facile, car l'Allemagne manque d'hommes politiques de valeur. Il se pourrait que le président du Reich fassse appel à M. Mayer, ambassadeur d'Allemagne à Paris, pour la formation du cabinet.

M. Mayer est jugé comme étant à même de s'imposer aux diverses fractions du Reichstag.

Un appel au peuple allemand

On peut encore envisager une autre hypothèse, c'est qu'en raison de la gravité de la situation, le Président Ebert se décide à céder à la pression des socialistes et prononce la dissolution du Reichstag pour en appeler au peuple. Les nouvelles élections auraient lieu, dans ce cas, le 1er décembre.

Il y a 50.000 grévistes à Cologne et environs

Quatre personnes furent tuées, 50 autres blessées au cours de manifestations

Mayence, 15. — La situation dans les régions de Cologne, Dusseldorf et Duisbourg est toujours considérée comme très sérieuse. Selon les dernières informations, le mouvement gréviste continue à se généraliser ; des cortèges de grévistes parcourent les rues en chantant l'Internationale.

Selon une dépêche de Cologne, reproduite par les journaux, quatre personnes auraient été tuées et une cinquantaine blessées, au cours des bagarres qui se sont produites hier dans la ville.

La police aurait saisi, au cours des perquisitions aux domiciles, un grand nombre de nombreux tracts venus de Berlin et préconisant la grève générale.

Le nombre de chômeurs atteindrait maintenant une cinquantaine de mille.

Les Travaux Parlementaires

La Chambre a discuté trois projets de loi

L'ordre du jour de la Chambre appelait hier matin la discussion du projet de loi relatif au régime douanier pour les objets importés du Maroc, en Algérie et en France.

BARTHE, rapporteur, après un exposé très complet de la question, conclut en demandant à ses collègues de voter le projet de la Commission.

Le renflouement de la B. I. C.

L'Assemblée aborda ensuite la discussion du projet relatif à l'accord conclu en juillet 1924 entre la France et la Chine pour l'affaiblissement du renflouement de la B. I. C. du relief du Finement dit « des Boxers ». A ce sujet, M. MOUTET, qui demande

La Journée Sportive

Boxe

Criqui a reçu un défi de... Maurice Chevalier !

L'« As » de la Chanson, las des planches voudrait monter sur le ring

Une nouvelle sensationnelle cours les milieux sportifs et le monde des cafés-concerts. Maurice Chevalier, le chanteur de tant de chansons à succès, le partenaire de Minquet aurait choisi comme manager le professeur Roth et aurait lancé un défi à Eugène Criqui. La nouvelle en est confirmée par Eudeline, le manager du Champion d'Europe, qui se refuse à de plus amples détails.

C'est, paraît-il, Dranem qui aurait eu l'idée de cette rencontre originale.

A quand le match Pierre Benoit-Carpentier ?

Beckett renoncera à matcher Bloomfield

Ainsi que nous l'avons annoncé, dès l'interdiction du match Beckett, le major Arnold Wilson avait engagé des négociations pour trouver un remplaçant au champion négro.

On avait d'abord parlé de Dick Smith, comme adversaire probable opposer au champion anglais. Hier on annonçait que le choix du Major Wilson s'était arrêté sur Jack Bloomfield ; aujourd'hui, c'est un autre son de cloche.

Le match prévu pour le 7 décembre serait purement et simplement annulé et Joe Beckett se mettrait au repos jusqu'en janvier ou février, époque à laquelle, — nous le disons hier — il rencontrera à nouveau Georges Bas. Box, qui atteindrait 85 points.

Cette décision est-elle définitive ? Nous le saurons bientôt.

Nombreux défis aux Champions de France

La F. F. B. a reçu un certain nombre de défis aux champions de France. Tous ces défis ont été accompagnés de l'enlèvement d'un montant de 50 fr. En voici la liste à ce jour :

Champions	Challengers
Poulet	Marlo
Porcher	Young Travet
Porcher	Paul Buisson
Porcher	Malberri
Porcher	Francis Charles
Porcher	Anell

A Paris, Detré de Roubaix va rencontrer Young-Travet

Detré, sur le Ring de Paris, rue de Belleville, roulera samedi prochain, se mesurant avec Young-Travet.

Detré est champion officiel du Nord, vainqueur de Hézuar par knock-out au 3e round, de Young-Travet par knock-out au 3e round, de Berby, par abandon au 2e round. Il a triomphé également de Billy Rovers, Roziers, de Conick, Lemaire, Vandermeuzen, Marcel Pan, Sifflet, Vaure, Jean André et enfin de Bréviers, ex-champion de France.

« Ou le battraï-je, déclare Detré, et alors le déposerai immédiatement les 50 fr. exigés par la Fédération pour challenger Porcher, le vainqueur de Bréviers, ou je serai battu, auquel cas je retournerai à Roubaix et me mettrai à l'œuvre pour améliorer ma forme ».

Ce sont là des paroles énergiques. Nous faisons des vœux pour le succès du Roubaisien.

Trois victoires de Tourquennois à Paris

Le team Tourquennois comprenant Alverel, Masure et Van-Haack, vient de s'imposer sur le ring de la « Fourmi » à Paris, par trois victoires décisives.

Nos félicitations à nos trois jeunes co-mingants, ainsi qu'à leur dévoué et actif professeur le scientifique Raymond Vitte.

si la B. I. C. serait astreinte à rembourser l'Etat sur ses bénéfices à venir, M. POINCARÉ renouvellerait l'interpellation à M. BRIAND qui était à son banc.

M. BRIAND déclara que son gouvernement avait pris l'engagement de sauver notre crédit en Orient et de punir les coupables si la Justice en découvrirait.

La suite du débat fut renvoyée à la séance qui doit avoir lieu ce matin.

Les arsonaux de la Marine

La séance de l'après-midi fut consacrée à la discussion du projet de loi sur les arsonaux de la Marine.

Le rapporteur, M. de CHAPPELLE, exposa que la suppression de l'arsenal de Rochefort et de l'établissement de Guérande était motivée non pas seulement par des considérations d'économie mais par les réductions de constructions navales qui nous ont été imposées par les accords de Washington. L'orateur conclut en invitant ses collègues à voter la loi d'urgence, et assura, au milieu des protestations de l'opposition, que le projet avait reçu l'approbation des ouvriers eux-mêmes.

LOCQUIN, député socialiste de la Nièvre, soutint sans peine la thèse opposée et la suite de ce débat fut renvoyée à mercredi prochain.

Un marocain a poignardé la fille d'un percepteur

Casablanca, 15. — Hier soir, vers 20 heures, Mile Delmas, âgée de 19 ans, fille du percepteur municipal, regagnait son domicile, lorsqu'elle fut frappée d'un coup de poignard au cœur par un indigène. Le crime a causé une profonde émotion.

Dix mineurs victimes d'un éboulement

Beauvais, 15. — Un très grave accident s'est produit ce matin aux charbonnages du Levant. On crut tout d'abord qu'il s'agissait d'un coup de grisou, mais l'enquête a établi que c'est à la suite de l'éboulement d'une quantité de matériaux survenus au cours des travaux de creusement d'un nouveau puits que les mineurs furent ensevelis.

Il y a eu deux tués et huit blessés.

Un faux détective a volé la mère de la petite Suzanne

Paris, 15. — Auguste Verdier est ce détective amateur qui, après la disparition de Suzanne Barbaud, la victime du Cinéma Madelon, proposa à la mère de la pauvre petite de faire des recherches et de découvrir le meurtrier. Il avait exigé une provision de mille francs.

La 12e chambre a ajouté 18 mois de prison.

Un brouillard de 70.000 kil. de charbon a pesé sur Londres

Londres, 15. — Un brouillard épais a enveloppé Londres hier, et pendant une partie de la journée d'aujourd'hui.

Les météorologistes évaluent à 70 tonnes le poids de la couverture de particules de charbon qui a pesé sur la zone météorologique.

M. Edward Jarrett jongleur et boxeur

Paris, 15. — Venu en France avec l'intention d'acheter des obligations du Crédit National, M. Edward Jarrett, un pharmacien anglais, retiré des affaires, s'en alla passer la soirée du 18 octobre au Nouveau Cirque.

Sur la scène, un clown jonglait avec des torches enflammées. L'Anglais essaya d'en faire autant avec des allumettes, mais moins habile que le clown, il les laissa tomber sur la tête d'une spectatrice qui, menacée d'incendie, passa de hauts cris.

La garde accourut, ainsi que les pompiers de service. Mais, mauvais jongleur, Edward Jarrett, malade de ses soixante-cinq ans est un boxeur redoutable. Avant qu'on ait pu s'emparer de lui, il vint plusieurs dents brisées et quelques yeux sérieusement poignés. Toutefois, forcé resta à la loi et le terrible pharmacien est resté hier devant la quatrième chambre qui, après plaidoirie de M. Maurice Rium, l'a condamné à un mois de prison et 100 fr. d'amende.

Un faux détective a volé la mère de la petite Suzanne

Paris, 15. — Auguste Verdier est ce détective amateur qui, après la disparition de Suzanne Barbaud, la victime du Cinéma Madelon, proposa à la mère de la pauvre petite de faire des recherches et de découvrir le meurtrier. Il avait exigé une provision de mille francs.

La 12e chambre a ajouté 18 mois de prison.

L'Emprunt Départemental de la Reconstitution

La Commission étudie les moyens facilitant les avances aux sinistrés

Sous la présidence de M. A. de la Grange, la Commission de l'Emprunt s'est réunie mercredi à 11 heures. Prenaient part à l'Assemblée MM. V. Duméz, maire de Euville, Lièvre-Tilloy, contrôleur financier ; Leconte, chef de la 3e Division ; Delannoy, chef de la Comptabilité.

Le bureau a chargé M. Tilloy et Leconte de rédiger un projet de convention à intervenir entre le département du Nord et le groupe des Sinistrés adhérent à l'Emprunt. On a préconisé diverses mesures tendant à arrêter définitivement les comptes des sinistrés pour faciliter l'allocation des avances qui leur seraient dues. Nous ne saurions trop recommander aux retardataires de faire diligence pour la reconstitution de leurs immeubles, les fonds ne manquant pas et les avances devant leur être accordées dans le plus bref délai.

Le premier tirage des obligations

L'après-midi, à l'annexe de la Préfecture, a eu lieu le 1er tirage de remboursement des obligations de l'Emprunt. 3.775 numéros ont été extraits de la roue. Ces obligations seront remboursées à dater du 15 janvier 1925, soit à la hauteur de 30, 30, rue La Fayette, Paris, soit au Crédit du Nord, soit dans ses agences.

Voici toute une liste de numéros sortis. Chacun de ces chiffres implique à sa suite une série de neuf numéros sortis, les numéros ayant été tirés par dizaines.

Exemple : numéro sorti, 237.811. Lire de 237.811 à 237.820.

NUMEROS SORTIS

237.811	60.991	235.541	17.531	12.901	6.291
4.261	13.651	14.181	5.981	19.601	10.011
27.081	8.581	18.981	12.241	9.961	15.801
24.411	20.981	7.871	27.721	10.811	13.731
17.281	5.691	11.541	21.311	7.351	18.701
4.051	3.081	25.791	7.951	2.841	13.811
6.251	14.911	14.911	44.951	14.061	10.271
29.835	23.511	14.761	19.025	11.721	25.701
12.691	23.411	12.251	20.131	12.121	25.261
2.751	3.491	14.821	8.761	5.476	23.675
3.201	2.421	8.021	26.211	14.843	24.071
28.721	25.171	23.741	22.841	23.491	44.651
27.341	4.741	31.301	18.031	26.691	24.843
28.911	5.019	18.791	25.121	41.491	111
4.291	6.441	25.821	11.621	8.261	11.071
16.161	3.419	4.831	24.091	31.481	21.921
8.445	15.341	5.671	27.171	7.501	15.491
27.431	4.161	17.611	23.811	14.479	10.011
3.961	8.031	26.121	25.251	14.681	6.241
4.631	3.721	13.311	23.191	19.551	8.451
6.851	27.951	17.851	20.731	28.121	20.891
18.591	16.612	24.901	12.471	11.501	21.091
18.661	15.431	28.111	21.501	21.701	7.101
28.351	14.291	41.291	19.461	21.751	22.261
8.513	3.081	71.891	47.401	3.391	11.971
12.911	23.301	22.241	4.961	8.541	8.501
3.701	23.251	24.811	7.661	19.751	14.651
19.621	21.521	9.361	17.701	16.261	28.161
1.671	20.931	3.461			

Courses de Vincennes

1re Course. — 1. Tiro au flanc (Labayle), g. 43.00. p. 15.00. 2. Talma Wilkes (Guéroul), p. 14.00. 3. Trajan (Verzèle), p. 21.50.

2e Course. — 1. Qui Vive (Fornalin), g. 38.00. p. 18.00. 2. Prince Albert (Lepelletier), p. 20.50.

3e Course. — 1. Serbie (Viel), g. 36.00. p. 16.50. 2. Rai des Champs (Hemard), p. 20.00. 3. Strasbourg (Monsieur), p. 39.00.

4e Course. — 1. Saloty (Cry), g. 51.00. p. 27.00. 2. Encaide (Aulclair), p. 168.00. 3. Pistache (Coly), p. 246.50.

5e Course. — 1. Tippe Sahib (Gougon), g. 13.50. p. 14.00. 2. Thais V. (Pottier), p. 13.00.

6e Course. — 1. Pacha (Hemard), g. 25.50. p. 13.40. 2. Quiksilver (Lambert), p. 21.50. 3. Rita (Cappelle), p. 21.00.

Billard

Dommering bat le record du monde amateur

Dans un match de billard en 1.000 points, l'amateur Dommering a battu le champion des Pays-Bas, Bos, qui atteindrait 845 points. Dommering, dont la moyenne fut 31,25, a battu le record du monde amateur de la série en match, réussissant 226 points.

Hippisme

Courses de Vincennes

1re Course. — 1. Tiro au flanc (Labayle), g. 43.00. p. 15.00. 2. Talma Wilkes (Guéroul), p. 14.00. 3. Trajan (Verzèle), p. 21.50.

2e Course. — 1. Qui Vive (Fornalin), g. 38.00. p. 18.00. 2. Prince Albert (Lepelletier), p. 20.50.

3e Course. — 1. Serbie (Viel), g. 36.00. p. 16.50. 2. Rai des Champs (Hemard), p. 20.00. 3. Strasbourg (Monsieur), p. 39.00.

4e Course. — 1. Saloty (Cry), g. 51.00. p. 27.00. 2. Encaide (Aulclair), p. 168.00. 3. Pistache (Coly), p. 246.50.

5e Course. — 1. Tippe Sahib (Gougon), g. 13.50. p. 14.00. 2. Thais V. (Pottier), p. 13.00.

6e Course. — 1. Pacha (Hemard), g. 25.50. p. 13.40. 2. Quiksilver (Lambert), p. 21.50. 3. Rita (Cappelle), p. 21.00.

GROS LOTS

CANAL DE PANAMA

BONS ET OBLIGATIONS

Le numéro 198335 gagne 250.000 francs. Le numéro 169717 gagne 100.000 francs. Le numéro 289.718 gagne 10.000 francs. Le numéro 67.701 gagne 5.000 francs. Les cinq numéros suivants gagnent chacun 2.000 francs :

10559 — 391867 — 754286 — 1492667 — 1728778

EN DEUX LIGNES

Beauvais. — On annonce le décès de M. Emile Dupont, président de la Ch. de Commerce de l'Oise. Paris. — L'état de M. Vassière, sénateur, blessé par une auto, est très grave.

New-York. — Fatty Arbuckle disp de l'écran, tous les films le représentant vont être détruits. Strasbourg. — Le 22 nov. l'anniversaire de l'entente cordiale franco-allemande sera célébré solennellement. Londres. — L'Anglet, pays hier aux Etats-Unis, 50 millions de doll., intérêt de sa dette. Montréal. — Un incendie a ravagé l'Université. Déguis : 4 millions.

Dix mineurs victimes d'un éboulement

Beauvais, 15. — Un très grave accident s'est produit ce matin aux charbonnages du Levant. On crut tout d'abord qu'il s'agissait d'un coup de grisou, mais l'enquête a établi que c'est à la suite de l'éboulement d'une quantité de matériaux survenus au cours des travaux de creusement d'un nouveau puits que les mineurs furent ensevelis.

Il y a eu deux tués et huit blessés.

Un faux détective a volé la mère de la petite Suzanne

Paris, 15. — Auguste Verdier est ce détective amateur qui, après la disparition de Suzanne Barbaud, la victime du Cinéma Madelon, proposa à la mère de la pauvre petite de faire des recherches et de découvrir le meurtrier. Il avait exigé une provision de mille francs.

La 12e chambre a ajouté 18 mois de prison.

Un brouillard de 70.000 kil. de charbon a pesé sur Londres

Londres, 15. — Un brouillard épais a enveloppé Londres hier, et pendant une partie de la journée d'aujourd'hui.

Les météorologistes évaluent à 70 tonnes le poids de la couverture de particules de charbon qui a pesé sur la zone météorologique.

M. Edward Jarrett jongleur et boxeur

Paris, 15. — Venu en France avec l'intention d'acheter des obligations du Crédit National, M. Edward Jarrett, un pharmacien anglais, retiré des affaires, s'en alla passer la soirée du 18 octobre au Nouveau Cirque.

Sur la scène, un clown jonglait avec des torches enflammées. L'Anglais essaya d'en faire autant avec des allumettes, mais moins habile que le clown, il les laissa tomber sur la tête d'une spectatrice qui, menacée d'incendie, passa de hauts cris.

La garde accourut, ainsi que les pompiers de service. Mais, mauvais jongleur, Edward Jarrett, malade de ses soixante-cinq ans est un boxeur redoutable. Avant qu'on ait pu s'emparer de lui, il vint plusieurs dents brisées et quelques yeux sérieusement poignés. Toutefois, forcé resta à la loi et le terrible pharmacien est resté hier devant la quatrième chambre qui, après plaidoirie de M. Maurice Rium, l'a condamné à un mois de prison et 100 fr. d'amende.

Un faux détective a volé la mère de la petite Suzanne

Paris, 15. — Auguste Verdier est ce détective amateur qui, après la disparition de Suzanne Barbaud, la victime du Cinéma Madelon, proposa à la mère de la pauvre petite de faire des recherches et de découvrir le meurtrier. Il avait exigé une provision de mille francs.

La 12e chambre a ajouté 18 mois de prison.

Un brouillard de 70.000 kil. de charbon a pesé sur Londres

Londres, 15. — Un brouillard épais a enveloppé Londres hier, et pendant une partie de la journée d'aujourd'hui.

Les météorologistes évaluent à 70 tonnes le poids de la couverture de particules de charbon qui a pesé sur la zone météorologique.

M. Edward Jarrett jongleur et boxeur